

Hallo, Hello, Salut und Hola

Ich bin Tamara, Jahrgang 1990 und stamme aus der Schweiz.
Im Jahr 2014 habe ich meinen Bachelor of Arts in Pre- and Primary School abgeschlossen und mehrere Jahre als Primarlehrerin /Grundschullehrerin, in der Schweiz gearbeitet.
Nach ein paar Jahren habe ich ein Sabbatical eingelegt und die Welt bereist. Seitdem habe ich nicht aufgehört, die Welt zu entdecken.
In Ecuador habe ich für längere Zeit in einer NGO für Bildung volontiert, die den Kindern Zugang zu Büchern und Englischunterricht ermöglicht. Diese Erfahrung hat meinen Unterricht nachhaltig geprägt und mir vor Augen geführt, dass Kinder grundsätzlich neugierig sind und lernen wollen. Dies ist etwas, was ich in der Schweiz teilweise vermisst habe...

Mein Ziel ist es, diese Neugier und den Wissensdurst der Kinder zu wecken und ihnen einen Unterricht zu bieten, der dies ermöglicht.

In meiner Freizeit bin ich gerne draußen - sei es in den Bergen, am Meer oder in der Natur. Ich wandere sehr gerne und liebe das Gefühl, auf der Spitze eines Berges anzukommen. Das Surfen hat erst vor kurzem mein Herz erobert, aber seitdem suche ich immer wieder Wege, um die nächste Welle zu erwischen. Mit Yoga habe ich einen Weg gefunden, um zu mir selbst zurückzufinden. Bei all diesen drei Aktivitäten schätze ich besonders, dass man im Hier und Jetzt sein kann.

Ich freue mich auf eine neue Herausforderung mit "Frei denken, lernen, leben", aber vor allem freue ich mich auf DICH!

Tamara